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Association des Parents d'élèves 

de l'Enseignement Libre Albert de Mun 
 
 

Compte-rendu de la réunion Comité APEL – Direction du lundi 3/04/2023 
 
 
Direction d’Albert de Mun :  

- Mme Drouet  
- Mme Debondue 
- Mme Tardi 
- Mme Fosset  
- Mme Arnaud 
- Mme Gagny 

 
 

 
 
 

 
 

1. Point sur ADM en fête  

L’organisation avance bien. Le matériel sera finalement prêté en partie par l’établissement 

Montalembert, la restauration assurée par les équipes de Monsieur Peyraudat. 

Dans la salle polyvalente, un stand sera mis à disposition de la Plume d’Albert. En revanche la 

direction ne souhaite pas y accueillir de stands d’associations extérieures qui ne seraient pas 

investies dans la vie de l’établissement 

Les tickets de tombola seront distribués à partir du vendredi 7 avril. 

A l’ouverture de la fête le vendredi 12 mai à 15h45 aura lieu la bénédiction des stands.  

 

2. Point sur le matériel de la fête : futurs échanges avec Montalembert 

Le matériel dont l’APEL ADM a besoin pour la fête a été acheté cette année avec l’établissement et 

une partie est également prêtée par Montalembert : l’idée est actée de mutualiser le matériel dont 

chaque école a besoin pour sa fête et de pouvoir se le prêter chaque année.  

 

3. Réflexion sur le prochain projet financé avec le bénéfice de la fête 

Le comité propose d’étudier la possibilité de réhabiliter la cafétéria pour les lycéens. La Direction 
est d’accord sur le principe. 

 

APEL : 
- Stéphanie Tran 
- Emmanuelle Aboukrat 

- Coralie Neves 
- Marie Waroux 
- Capucine Cronier 
- Cybelle Manes 
- Valérie Baud 
- Séverine Herout 
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4. Point sur le projet informatique  

 

La commande de matériel a été passée pour le secondaire. Un devis a été demandé pour les 

armoires mobiles. 

 

5. Point sur la cantine 

 

Le Comité explique avoir eu de nombreuses remontées de parents concernant des problèmes de 

quantité et de qualité.  

 

La Direction précise que depuis 10 jours la qualité s’est améliorée, des légumes verts et de la soupe 

sont notamment proposée. Après sondage des élèves, il y aurait une nette amélioration de la 

quantité également. 

 

6. Point sur les t-shirts pour les CM2 

Le Comité avait pour projet d’offrir aux CM2 un t-shirt Adm. Cependant, la direction fait remarquer 
qu’il est nécessaire d’en acheter un en début d’année pour l’EPS et que les bénéfices vont à 
l’association sportive qui est déjà déficitaire. 
Ne souhaitant pas priver cette association le comité renonce à cette idée et réfléchit sur la 
possibilité d’offrir une clé ou un cordon à badge. 
 
 

7. Point sur les sanctions à Adm 

 

Le comité fait part des questions de certains parents concernant les conseils de discipline et 

l’éventuelle échelle de sanctions qui pourrait être appliquée avant d’en arriver à cette solution.  

La Direction répond qu’il n’y a pas d’application systématique d’autres sanctions avant d’organiser 

un conseil de discipline : tout dépend de la gravité des faits. Elle précise également qu’il est 

important de souligner que le conseil de discipline n’aboutit pas nécessairement à un renvoi de 

l’établissement au contraire. 

 
8. Point divers : 

- Examen de Cambridge : le comité déplore l’arrêt de la préparation en 5è 

- Les indicateurs de résultats des lycées 2022 sont communiqués par Mme Tardi (voir doct en 

annexe), elle précise qu’ils sont calculés par rapport au CSP de chaque famille. 

- Sujet du reportage d’envoyé spécial sur l’affaire de la chorale des Moineaux : la Direction 

prépare une communication en lien avec la communication officielle du diocèse.  

 
9. Date du prochain CA 

Le prochain CA est fixé au lundi 19 juin à 18H 

 


